

PRESSEMITTEILUNG

Der Alpenhof, Bayrischzell, mit verändertem Konzept unter neuer Führung

„Wir werden den Alpenhof zukünftig besser in die Region integrieren!“ So, Alexander Christoffer, Geschäftsführer der Alpenhof GmbH & Co KG, der ab 1.10.2009 neuer Pächter des Hotels in Bayrischzell ist.

Claudia Schweitzer, Mitgesellschafterin und Managerin für Sales und Marketing, will mit „Wiener Charme“ dafür sorgen, dass der Alpenhof zukünftig noch bekannter und erfolgreicher wird.

Dazu dient auch die Umwandlung des Hauses von 5 Sternen auf 4 Sterne Superior, verbunden mit einer spürbaren Korrektur der Logispreise, sowie einem neuen Konzept für die Gastronomie.

„Regionale Produkte und stärkere Beachtung der bayrischen Küche werden zukünftig den Schwerpunkt unserer Gastronomie bilden“, sagt der junge Küchenchef Chris Lehmann. Allerdings wird den Gästen auch weiterhin ein hohes Niveau geboten.

Das junge Alpenhofteam ist flexibel und ehrgeizig. So wird neben der Wiederentdeckung traditioneller deutscher Küche auch ein neuer Trend geschaffen: In jedem Monat wird es eine Spezialitätenwoche geben, die von einer anderen Region inspiriert ist.

Was sich nicht verändert hat, das ist unsere ausgezeichnete Weinkarte, auf die wir stolz sind.

„Wir wollen für die Menschen in unserer Region wieder ein beliebter Treffpunkt werden“, so Alexander Christoffer. *„Logisgäste finden in unserem Haus attraktive Angebote zur Entdeckung dieses wunderschönen Leitzachtales und seinen Bergen“.*

„Ihr Zuhause in den Bergen“ unter diesem Motto will der Alpenhof Vorbild für bayrisch alpenländische Gastfreundschaft sein.

„Wir laden alle herzlich ein, unser neues Konzept kennen zu lernen!“ So Alexander Christoffer.

„Der Alpenhof“ – Bayrisch, herzlich, gut!

Bayrischzell, 23. Dezember 2009